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Actao6 - ConDivr5-r6
Consejo Divisional / División de Ingenierías

Acta de la sesión ordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la Sala de Juntas de esta
División, el día r9 de Agosto del 2c76 a las o9:oo horas, según convocatoria fechada eI día t7
del mismo mes, bajo la siguiente:

1.

2,

Orden del Día

Lista de presentes y declaración legal de quórum.
Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.
Lectura y en su caso aprobación de Acta de la sesión anterior.
Propuesta de Padrino de Generación zo16A, de la carrera de Ing. euímíca.
Presentación y en su caso aprobación del Dictamen cEycH/ oo4lzot6 para la
modificación del Doctorado en ciencias en Procesos Biotecnológicos.
Presentación del Dictamen Núm. cucnr/DrvrNc/cREspo N I o oz I zo16, de la
Comisión de Responsabilidades y Sanciones.
Asuntos Varios.

3.

4.
5.

6.

7.

r.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Cesar Octavio Monzón, señala que se da inicio de la sesión con
la asistencia de 13 (trece) Consejeros Propietarios de 19 (diez y nueve) que integran el
Consejo; con esto se cuenta con el quórum legal que marca la normatividad, por lo que se
declaró legal la sesión.

z.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, da lectura al orden del día, una vez
leída la pone a consideración de la Asamblea la cual es aprobada en forma unánime.

El Dr. Cesar Octaüo Monzón, Presidente del Consejo, hace del conocimiento del Consejo, que
a partir de esta serán video grabadas, por dos razones, una la de documentar lo que se dice-en
este consejo y la otra por transparencia para que quede a disposición pública.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, solicita al Secretario del Consejo, Mtro.
Sergio Fernando Limones Pimentel de lectura al Acta de la sesión anterior, una vez leída se
pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad.

sobre este tema, el Mtro. Guillermo Meza mencionó la conveniencia de
llegar previamente a los consejeros para su lectura y estudio.

el acta se haga
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4.- Propuesta de Padrino de Generación zor.6 (A , de la Carrera de Ing.
Química.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, solicita al Secretario dei Consejo Mtro.
Sergio Fernando Limones Pimentel dé lectura aI Curriculumuítae del padrino propuesto para
la Iic. en Ingeniería Química, Dra. Erika Roxana Larios Duran, Ia cual tiene Doctorado en
Eiectroquímica, y es integrante del Comité de titulación de la carrera de ingeniería química.

El lDr. Martín R. Arellano Martínez, Jefe del Depto. de Ing. Química comenta que es muy
reconocida por todos los estudiantes, muy activa y acaba de realizar un proyecto de
infraestructura para el laboratorio de Electroquímica.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, pone a consideración de Ia Asamblea la propuesta, la cual es
aprobada por unanimidad.

5.- Presentación y en su caso aprobación del Dictamen CnyCrr /oo4/zot6 para la
modificación del Doctorado en Ciencias en Procesos Biotecnológicos.

EI Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, presenta el dictamen
Cucnr/DrwNG/CEYCH loozlzotí, que se refiere a Ia modificación del Doctorado Ciencia en
Procesos Biotecnológicos , y comenta que se hicieron algunas observaciones por parte del
Colucrr y están en proceso de reevaluación, así mismo solicita al Secretario del Consejo
Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel lea a los Consejeros el dictamen antes mencionado,
al fina] de la lectura pregunta si tienen algún comentario adicional al respecto.

Acto seguido el secretario del Consejo, procedió a leer las características principales de la
propuesta curricular entre las que destacó que incluye la posibilidad de admitir alumnos al
doctorado con grado de licenciatura o con grado de maestría. Destacó las diferencias en el
plan de estudios para ambos casos y que el tiempo de duración del doctorado cambiaría ya sea
si es el doctorado directo o el doctorado tradicional.

Por su parte el Dr. Antonio Silva Guzmán, Jefe del Depto. de Madera, Celulosa y Papel,
preguntó si esa duración de 4 o 5 años dependiendo si van para la maestría o doctorado es
posible, ya que anteriormente se revisaba todo para saber si era directo, primero la Maestría y
en seguida el Doctorado. Por lo que el Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo
responde que el CoNacr"r tuvo un periodo en el que separaba este tipo de circunstancias, sin
embargo ha evolucionado esta visión y permite programas con estas características. Mencionó
que en ese sentido las políticas han cambiado, al grado de que hasta lo que él sabe, ahora se
promueven por el propio CONACYT.

Una vez que se agotaron los comentarios sobre el dictamen, e). Dr. Cesar Octaüo M
Presidente del Consejo preguntó si es de aceptarse el dicta
Cucnt/DrvtNG/CEYCHloozlzot6, de la modificación del Doctorado Ciencia en Proc
Biotecnológicos , el cual fue aprobado en forma unánime.
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6.- Presentación del Dictamen Núm. Cucu/Drvrxc/CRnsroN/oo2/zor6, de la
Comisión de Responsabilidades y Sanciones.

Bl Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, presenta a la Asamblea el dictamen
Cucnt/DrvtNG/CRESPoNlooz/zot6, y solicita al Secretario de lectura del Dictamen, el cual
refiere de una denuncia hecha por la empresa privada Centurión (seguridad privada) de; un
estudiante; Juan David Rivera Saavedra, alumno de la Carrera de Ing.-Industrial fue
sorprendido fumando mariguana, y la Comisión de Responsabilidades y Sañciones se reunió
el z7 de Mayo, citando al Estudiante para que compareciera el 3r de mayo, el cual reconoce
todo_s los hechos y se compromete a no volver hacerlo. La comisión propone que dicha falta
puede considerarse no grave y por lo que propone se amoneste y se aperciba al-C. Juan Daüd.
Rivera Saavedra.

El Dr. Cesar Octaüo Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a los Consejeros si tienen
algún comentario al respecto, al no haber más comentarios, pregunta que si es áe aceptarse el
dictamen Cucnr/DrvtNc/CREspoNloozlzot6, el cual es aprobado en fórma unánime.

7.- Asuntos Varios

Mantenimiento en Aulas.- El Mtro. José Luis Díaz GonzáIez, Jefe del Depto. de Ing.
Industrial comenta que se dio a la tarea de reüsar algunos salones del Módulo P y Q, üendo
las instaiaciones eléctricas deterioradas y las paredes en mal estado, algunas pantallas no
funcionan.

El Mtro. Guillermo Meza solicita se Ie pida a Servicios Generales o a Secretaría Administrativa
apoyo para dar el mantenimiento adecuado a todas las aulas.

EI Dr. Miguel Zamora Palacios, Jefe del Depto. de Ing. Ciül y Topografía, comenta que está
Ilevando a cabo una reüsión en conjunto con el Mtro. Sergio Higashi, para solicitar el apoyo y
sustituir los equipos que presenten deterioros.

El Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, comenta que es preciso
hacer una especie de diagnóstico a través de los estudiantes, para que se parta de ese punto y
ver que es más urgente.

El C. Julio Cesar Rodríguez, Consejero del Depto. de Madera, Celulosa y Papel, comenta que
el semestre pasado Ia sociedad de alumnos convoco para que se reüsara las fallas que tienen
las aulas y que cuentan con registro de ello.

El Dr. Cesar Octaüo Monzón, Presidente del Consejo dice que estas iniciativas se toman en su
momento para presentarlo ante la Rectoría, por Io que solicita se envíe las necesidades que
tenga cada departamento para que se puedan gestionar. Por otro lado el mantenimiento de las
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aulas se deberá realizar por estrategia, esperando el periodo vacacional y se pueda clasificar el
tipcl de servicio por espacio..

El Mtro. Jaime Rubén Pérez Leaño, Consejero del Depto. de Ing. Química, comenta del ruido
en las aulas del módulo K, con las maquinas, taladros, podadoras ya que hace mucha
resonancia el salón donde él imparte su cátedra.

El Dr. Cesar Octaüo Monzón comenta que esto se debe a las adecuaciones que se están
llevando a cabo de los espacios de alimentos y que pronto se terminará.

Estacionamiento.- El Mtro. Jaime Robles Sotelo, Consejero del Depto. de Ing. Civil y
Topografía pregunta si existe alguna posibilidad para que se le solicite a Servicios Generales
libere espacios de algunos autos que tienen parados, así como equipos que no están utilizando
y también hacer alguna recomendación a los maestros.

El Dr. Cesar Octaüo Monzón, Presidente del Consejo comenta que llevara a cabo la gestión
para que se liberen estos espacios y que ios profesores se concienticen respetándolos.

Anuncios

El Mtro. Guillermo Meza Díaz, Jefe del Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica, comenta que se
tealizó un Diplomado en Liderazgo Couch y una carrera de 5 k y ro k, la cual no tuvo
suficiente éxito por la falta de difusión y solicita apoyo para que ia siguiente que esta próxima,
se lleve a cabo con la difusión y participación de la comunidad del cucnr.

EI Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pregunta si hay algún otro asunto vario
que mencionar para tratarlo, no habiéndose regiótrádJninguno, y "siendo 

las rr:24 hrs
procede a la clausura de la sesión.

TAMENTE
Y TRABAJA

aJa Jal., a r9 de Agosto de zo16
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